

# *La caravane de la Liberté arrive à Las Tunas*

---



Las Tunas, 4 jan. (RHC/ACN).- La caravane de la Liberté est arrivée ce mercredi matin à Majibacoa, une localité de la province de Las Tunas.

Il s'agit de la réédition de la caravane entreprise par les Barbudos de l'Armée Rebelle en janvier 1959, une caravane qui allait fêter dans chaque province le triomphe révolutionnaire sur la dictature sanglante de Batista.

A Majibacoa, les jeunes de la province attenante d'Holguin, ont remis le drapeau à la tête de cette nouvelle édition de la caravane de la Liberté à un groupe de jeunes de Las Tunas. Ce sont les jeunes qui se sont fait le plus remarquer dans leurs résultats académiques ou dans leur travail qui méritent cet honneur.

A Majibacoa, Nayla Leyva, première secrétaire de l'Union des Jeunes Communiste dans la province, a évoqué la présence permanente du Commandant en Chef notamment dans l'unité du peuple qu'il a toujours encouragé à mener à bien le programme économique et social du gouvernement révolutionnaire.



**Radio Habana Cuba**